

Ä1

Antrag

Initiator*innen: Vorstand der GRÜNEN JUGEND München (dort beschlossen am: 20.02.2024)

Titel: Ä1 zu A5: AUTOARME INNENSTADT INNERHALB DES MITTLEREN RINGS BIS 2030

Titel

Ändern in:

„Innenstadt für alle!“ zum Parteitagsschwerpunkt machen.

Antragstext

Von Zeile 1 bis 7:

~~Die Grüne Fraktion im Rathaus wird aufgefordert, sich dafür einzusetzen, die Münchner Innenstadt innerhalb des mittleren Rings bis 2030 von motorisierten Individualverkehr zu befreien. Es sollen schnellstmöglich die notwendigen Schritte eingeleitet werden, um Autos und Stellplätze in der Innenstadt abzuschaffen.~~

~~Ausgeschlossen sind Ver- und Entsorgung, ÖPNV, Baustellen- und Lieferverkehr, sowie Infrastruktur für Mobilitätseingeschränkte.~~

„Innenstadt für alle!“ und damit die Frage nach der Umverteilung des öffentlichen Raums, sowie der autoarmen Innenstadt, soll zum Schwerpunktthema des nächstmöglichen geeigneten Parteitags von B'90/ Die GRÜNEN München (sollte SA1 angenommen werden eines Debattenparteitags, sonst eines regulären Stadtparteitags), i.e. im Juli 2024, gemacht werden, um eine breite Debatte – über eine Rede und eine Gegenrede hinaus – zu ermöglichen, mit dem Ziel möglichst breit getragene, konsequente Beschlüsse zu fassen.

Begründung
erfolgt mündlich